

Communiqué de **Presse**

Le département mobilisé au service des habitants touchés par les événements météorologiques de cette nuit

Comme annoncé par Météo France, une cellule orageuse a traversé la Nièvre durant la nuit qui a provoqué de sérieux dégâts matériels (chute d'arbres, débordements de fossés ou de cours d'eau) entraînant la fermeture provisoire de plusieurs voies de circulation.

Des interventions conséquentes (une soixantaine) ont ainsi été effectuées durant la nuit et ce matin sur plus d'une quarantaine de routes départementales. Un bilan complet sera publié prochainement.

Les équipes du Département, qui sont à pied d'œuvre depuis plus de 15 heures ont fait preuve d'un remarquable engagement que je veux saluer et qui devrait permettre de rétablir dans la journée une situation normale sur l'ensemble du territoire. Je tiens également à remercier chaleureusement les sapeurs-pompiers, dont 40 engins et 130 hommes ont été mobilisés sur plus de 200 interventions, ainsi que les personnels de la gendarmerie.

J'appelle néanmoins les Nivernaises et les Nivernais à la vigilance, d'autres précipitations importantes étant susceptibles d'intervenir dans les prochaines heures.

Le Conseil départemental, ses élus, son président, tous ses services restent mobilisés pour répondre aux besoins de sécurisation, de relogement, de réparation rendus nécessaires par cet événement météorologique sérieux.

Fabien BAZIN
Président du Conseil départemental de la Nièvre

Contact :
Isabelle DENIS/ Cheffe de Cabinet / 06 48 28 51 88